

# La Multigremial felicitó al nuevo gobernador electo

**ELECCIÓN.** *Piden priorizar seguridad, Estado de Emergencia y empleo.*

**L**a Multigremial de La Araucanía envió sus felicitaciones al gobernador electo, René Saffirio, señalando que como organización “reiteramos nuestro compromiso de trabajar en conjunto por el bienestar de La Araucanía. Hacemos un llamado a priorizar temas fundamentales como la seguridad, la mantención del Estado de Emergencia y la implementación de estra-

tegias que promuevan el crecimiento económico y la generación de empleos. Estos desafíos son clave para construir una región más próspera, inclusiva y en paz. Estamos convencidos que el diálogo y la colaboración serán herramientas esenciales para avanzar hacia un futuro donde todos podamos vivir con tranquilidad y oportunidades”, señalaron en declaración. 